
 

  PTA活動についてのアンケート                     

鯨ヶ丘ウォークラリーについて 

・商店街でお買い物したり，親子で歩いたり，子どもから校外学習で訪れた時の話を聞きながら，楽しく参加

できました。 

・商店街を歩きいろいろなお店があることがわかってよかった。子供と出かける機会ができてよかった。 

・学校の授業でもお世話になっている所だったので，どんな所か親として見られてよかった。 

・小１の時に参加しましたが後半疲れてしまい大変でした。でも楽しめました。 

・地域の方と関わりができ，地域を知ることができた。 

・参加したことで，子どもがお仕事体験をしている場所を見ることができ，地域の人と触れ合えたことがよか

った。 

・楽しく参加できた。鯨が丘を知ることができた。 

・子供が体験したお仕事の内容を知ることができ，またお店の方と話をして，その時の様子も伺えたよい機会

となりました。買い物もできてよかったです。 

・ゆっくり自分のぺースで歩けてよかったです。 

・毎回，内容を変えてくださり，楽しく無理なく参加させていただきました。 

・地域との交流，暖かく受け入れられていて，ありがたく感じます。鯨が丘のすてきな雰囲気の中でのイベン

トが楽しかったです。 

・子供がお世話になったお仕事体験のお店など，散歩しながら楽しく参加しました。また参加したいです。 

・鯨ヶ丘商店街を一緒に歩くことが，できてよかったです。 

・小学部の時に参加しました。お仕事体験のお店を見ることができてうれしかったです。また，子どもがしっ

かり案内してくれたことにビックリしたことを覚えています。 

・ウォ―キングが好きなのですごく楽しかったようです。 

・いろんなお店を回ったり，興味があるものをみつけたり，発見できたりして楽しかった。 

・歩いているとき職場体験で何をやったなど話を聞くことができた。 

・近いけど個人ではなかなか行かないのでウォークラリーだと入ったことがないお店にも行けて楽しかったで

す。新しい発見もたくさんありました。お店の人との会話も楽しかったです。 

・参加したかったが，日程が合わず参加できなかった。 

・新しい発見があった。また，家族で行ってみたいと思えた。 

・地域の商店の協力があり，とてもよかったと思う。 

・気になるお店も入る勇気がなくこういう機会があると気軽に店内を見ることができてよかったです。 

・地元に住んでいてもなかなか歩いて通ることがなくなったので，昔「ここは○○だったんだよ」と言いなが

ら歩いたり，お店に入ったりが楽しかったです。 

作って遊ぼう 

・参加させて良かったです。親が思っていた以上に子供も集中して取り組め，完成したマジックハンドを使っ

てお菓子を楽しそうに取っていた姿が印象に残りました。 

・姉も一緒に参加でき楽しめました。本人も自分で作ることができ喜んでいました。大学生も優しく教えてく

れました。 

・色々と体験させてあげたいけど，一般のイベントはハードルが高いので慣れた場所での他の人との関わりが

持てて親としてよかったです。 

・工作は苦手な子どもですが，大学生のお兄さんたちと一緒に過ごせるよい機会だし，楽しんでほしいと思っ

て参加した。 



・子供と一緒に何かをすることがなかったので，取り組めてよかったです。 

・「割れないシャボン玉」作りに参加。休日友達と遊ぶことができた。。自宅ではできないような工作だったの

で本人もとても喜んでいた。 

・学校以外の人との交流，特に大学生はこれからの社会の一員となる人材なので，支援の必要な子どもたちと

交流することで，少しでも理解につながる機会であったと思います。 

・その子に合わせた取り組みで進めてくださり，助かります。 

・学生さんが分かり易く教えてくれ，楽しい作品ができたことも良かったです。 

・ボランティアの方がついてくれ，参加するたび成長を感じられます。 

・やさしく教えて頂きいい経験になりました。 

・いつもは関わらないような大きいお兄さんたちと作製を楽しくやっていてよかったです。 

・全く興味を持ってくれず，がっかりして帰ってきました。（親は楽しかったです） 

・普段，自分達だけでは作れないようなものを手伝ってもらいながら，作ることができてよかった。 

・できない事も多かったですが，できあがるととてもうれしそうでした。 

・茨大の生徒さんと会話をしながら一緒に作るのが子供も親もとても楽しかったです。難しいものもありまし

たが・・いい経験になったと思います。 

・子供にとって自分よりちょっとお兄さんたちとの関わりがとても新鮮で楽しそうだった。 

・子供にとっては少し難しい部分もありましたが、親子で楽しく参加できました。普段接する機会のない，初

めて会う大学生たちとの交流も貴重な時間になりました。 

・茨大（工学部）生と普段なかなか関わる機会がないので一緒に工作ができ，有意義な時間でした。 

・おもしろかった。 

・家にいるとゲームばかりになりがちですが，自分で作る，こんなことができる，と楽しみをみつけてほしか

ったので。 

クリスマスコンサート 

・長時間その場にいることが難しくコンサートに行ったことがなかったのですが，特別支援学校でのコンサー

トだったら，周りの目を気にせず参加できるかなと思い。会場出たり入ったりになってしまいましたが，い

い経験になりました。 

・本物の吹奏楽を聴かせていただけて大満足でしたが，，子どもは少し飽きてしまい，大きな声を出したり，

動き回ったりしていましたが，会場が学校でしたので，周りの目を気にせずに，過ごせたので親も楽しませ

ていただきました。 

・去年初めて参加してサンタの登場に大喜びでした。音楽も本格的で楽しかったです。 

・今年も開催されることを願っています。あたたかみ～ 

・クラシックコンサートに連れていくことは困難なので見せて聞かせてみようと思いました。本人は嫌だった 

かもしれませんが，学校なら安心していられました。 

・生演奏を聴く機会がなかなかないので，とてもよかったです。曲目も全て子供が知っている曲だったので飽

きることなく，親子で楽しめました。 

・毎年，体調が悪くないときには，参加させていただいています。子供が楽しそうにしている姿が見られて嬉

しくなります。 

・生演奏はなかなか聞きに行けないので，ぜひ聞かせてあげたいと参加。なんとかその場にいられることがで

きた。 

・毎年楽しみにしています。貴重な体験をありがとうございました。 

・音楽に触れさせたいと思いながらも，「もし，動き出してしまったら？周りに迷惑がかかるかも？」と思う

とそういう場にいけなかった。学校だと安心して楽しむことができた。 



・親自身も楽しむことができてよかった。季節感を味わえた。 

・すばらしい演奏が聴けた。子供の反応は・・・だった。 

・生の楽器の演奏を聴く機会がなかなかないので親子で楽しめてとてもよかったです。いつも通っている学校

で参加できると子どもたちも安心感があると思います。 

・大きな音「ニガテ」かと思いましたが、楽しめたようです。 

・公共の場では静かに座って見るのが難しいので，なかなかいくことができませんでしたが学校でのコンサー

トなら，楽しく見ることができ、生の音に触れることがとっても良いと思います。今年は難しいかなと・・

と少し寂しいです。 

・子供たちだけでなく、保護者も楽しめていると思います。 

・コンサートにいくことが難しい子ですが，参加しやすい状況の中で安心して楽しめました。 

・慣れた場所でのコンサートで安心して参加できました。子供たちも参加することができ楽しかったです。 

・最終の曲までずっと興味を持って聞く，というのは難しかったですが，よく座って聞いていられました。 

・生演奏は迫力がありました。もともと音楽が好きな子なのでこのような機会がある場合は参加させてあげた

いと考えております。 

・大きな音は苦手だったが学校だったこともあり，始まりから終わりまで怖がることなく楽しんでいた。 

・毎年とても楽しく参加させていただいてます。すごく近くで本物の音が響き目をキラキラさせて大喜びして

います。今年もできるといいですね。 

・子供がとても楽しそうにしていました。親も一緒に楽しめるイベントで参加して良かったです。 

・本物の音にふれられて感激でした。学校だったので安心して楽しめた。 

・とてもよかった。今後も続けてもらいたい。 

・子供の好きな曲も演奏してくれて楽しめました。 

・季節や世間を知れる良いイベントだと思います。 

ツナイデコウ 



・先輩お母さん，お父さんのお話がすごくタメになり勉強になりました。 

・同じ悩みを持つ方や先輩ママとのつながりを持つことができ，お話しすることで色々と勉強にもなりました。 

・なかなか中学部，高等部の保護者に相談できる機会がないので参加しました。将来のこと，今困っているこ

とをお菓子を食べながら相談できるのは，育児のリフレッシュとなっています。 

・毎回参加しているうちにたくさんの保護者の方々に出会うことで情報を共有したり，悩みがあればアドバイ

スやアイデアをいただけて，子育てのヒントになったり，解決出来たり，とても前向きになれるのでいつも

楽しみにしています。 

・毎回楽しく参加できました。先輩ママさんの意見が聞けてとても参考になりました。 

・先輩ママさんの意見を聞けて良かったです。とても参考になりました。また参加したいし，将来について色々

聞いてみたいです。 

・少しでも自分と子供のことを話す場所が欲しかったから。 

・皆さんのたくさんのご意見が聞けたり，講師の先生のお話もとてもためになり，とても参考になりよかった 

です。 

・先輩方のお話を聞くと安心しました。ただ，やはり緊張します。 

・最初は緊張したが，普段なかなか会えない保護者の方たちと話すことができ，リラックスして参加できる場

所だと思っています。 

・興味あり，参加しましたがいろいろお話も聞け，参考になりました。 

・自分ひとりではなく，同じ悩み等を共有することができる場であり，有意義でした。 

・なかなか話をする時間がない学校行事ですが，この企画は話を通じ，保護者が PTA 

活動に参加しやすくなり，さらによいアイデアなどが出しやすくなることで活動が広がるよい企画だと思い 

ます。 

・たくさんの人と知り合えました。 

・私があったらいいなと思っていた居場所のように感じました。すばらしい取り組みだと思います。企画して 

くださりありがとうございます。 

・他学年，他地域の方と話ができ，楽しく参加しています。時間が足りないくらい。もっと新たな参加者が増

えたらいいなと思います。 

・勉強になりました。 

・先輩ママさんのお話しが聞けて良かったです。その後も卒業後どうしているかお話しできるのも，このイベ 

ントがあったからです。ありがとうございました。 

・子育ての大変さ，その解決法など人によって違い参考になった。他学年の保護者の方と話すことが楽しかっ

た。 

・子供は大きくなっていたため，小さい頃にこのような場があったらよかったなと思った。保護者だけでなく

専門の方の話もあればよかった。 

・参加したいのですが，なかなか平日休みがとれないので参加できませんでした。 

・つながりができて学校に来るのが自分も楽しみになった。 

・いろいろな悩みをみんなもっていることを知り、少し安心しながらアドバイスを参考にしたりしてとても役

に立ちました。 

・学部を超えていろいろな方たちと悩みを共有できるよい機会だと思います。悩みを解決できなくても話すこ

とでストレス発散になったり，何か違う景色が見えてくることがあると感じました。 

・いつまでも続いてほしい。 

・まだまだ勉強したいことが沢山あって参考にできてよかったです。 



７ 自由記述 

  ・卒業後も参加可能な事業があるとよいなと思います。 

  ・PTA の事業に参加することで，自分にとっても学校がととても近く感じられました。地域を知ることで安

心できましたし，子どもたちを知ってもらうことで共に育てていただける心強さも感じました。 

  ・ツナイデコウに参加したいのですが，日程がいつも月末が多く参加できません。 

  ・役員の方たち，先生方，計画，準備いつもありがとうございます。 

  ・PTA活動のヨガはこれからも続けてほしいです。 

  ・PTA の皆様いつもお世話になっております。去年鯨ヶ丘ウォークラリーに参加したかったのですが，中止

になってしまい，もし今年できそうであれば参加したいです。今はコロナで日程調整が難しいと思います

が，ツナイデコウの予定がもう少し早くわかると仕事の休みがとりやすいかなと。 

  ・PTA図書のリクエストカードみたいなのかあればよいですねー。 

  ・ツナイデコウ，仕事を始めてから参加することが難しくなっていますが，あのあたたかい場所が学校にあ

ると思うととても嬉しいです。また，ぜひ参加したいと思います。何というか，私も子も救ってくれてい

る場所が学校であってよかったです。これからもよろしくお願いします。 


